

Welche (Update-)Variante am sinnvollsten für meine Setup?

Beitrag von „schmudd“ vom 2. Mai 2020, 17:53

So, heute wollte ich das ganze mal in Angriff nehmen. Leider ist mir aufgefallen, dass an meinem Board offenbar nur eine M2 abschließbar ist. Da mein System auf meiner alten m2 liegt, ist das jetzt erstmal schwierig oder habe ich einen Weg übersehen?

VG